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XVI LEGISLATURA 

 

IV COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Sviluppo economico) 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 76 DEL 18/05/2023  

ROSAIRE Roberto (Presidente)  (Presente) 

JORDAN Corrado (Vicepresidente)  (Presente) 

PADOVANI Andrea (Segretario)  (Presente) 

GANIS Christian    (Presente) 

GUICHARDAZ Erika     (Presente) 

PERRON Simone    (Presente) 

ROLLANDIN Augusto    (Presente) 

 

 Partecipano i Consiglieri: BRUNOD, LUCIANAZ, LAVEVAZ, RESTANO, 

CRETIER, MARQUIS, MINELLI e CHATRIAN. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, studi 

e documentazione. Funge da Segretario Monica BAUDIN. 

 

La riunione è aperta alle ore 09:00, ad Aosta, nell'Aula Consiglio della Presidenza del 

Consiglio regionale, per l'esame del seguente ordine del giorno: 

 

Proponente la Giunta regionale (Assessore al turismo, sport e commercio) 
01) Proposta di deliberazione della Giunta regionale recante: "Esame di deliberazione 

concernente l’approvazione, ai sensi dell’art. 2, commi 3, 4 e 5, della l.r. 33/1984, dei 

requisiti obbligatori per la classificazione degli alberghi, delle residenze turistico- 

alberghiere (RTA) e degli alberghi diffusi ubicati in Valle d’Aosta.". (SEDE 

CONSULTIVA: illustrazione). 
 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2) Approvazione verbale n. del 72 (resoconto sommario e resoconto integrale) del 

13.04.2023. 

 

3) Audizioni in merito al disegno di legge n. 93 recante "Disposizioni in materia di attività 

di accompagnatore di media montagna. Modificazioni alle leggi regionali 7 marzo 1997, 

n. 7 e 21 gennaio 2003, n. 1": 

 - ore 9.30: Presidente Unione Valdostana Guide di Alta Montagna (UVGAM) e 

Presidente Associazione Valdostana Maestri di Sci (AVMS); 

 - ore 10.30: Presidente Associazione Guide Escursionistiche Naturalistiche della 

Valle d'Aosta (AGENVA). 

*     *     * 
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Il Presidente ROSAIRE, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta 

per la trattazione degli oggetti iscritti all'ordine del giorno, come da lettere prot. n. 3249 in 

data 12.05.2023 e prot. n. 3368 in data 16.05.2023. 

 

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

 

 Il Presidente ROSAIRE fa presente di avere anticipato alle ore 9.00 la convocazione 

della riunione odierna per l'iscrizione all'ordine del giorno dell'esame di un punto aggiuntivo, 

richiesto dall'Assessore al turismo, relativo alla proposta di deliberazione concernente 

l'approvazione dei requisiti obbligatori per la classificazione degli alberghi, delle residenze 

turistico-alberghiere e degli alberghi diffusi. 

 

 Il Consigliere RESTANO lamenta il fatto che la proposta di deliberazione suddetta è 

stata esaminata dalla Giunta regionale nella giornata di lunedì 15 maggio scorso e che la 

lettera di convocazione urgente è pervenuta ai Commissari nella giornata di martedì 16 e 

quindi, non essendovi stato per i Consiglieri il tempo necessario per scaricarla e poterla 

esaminare con la dovuta attenzione, oggi non si è in grado di porre le opportune domande di 

chiarimento sui contenuti della medesima. 

 Nel rilevare che i temi affrontati dalla deliberazione suddetta sono in discussione da 

diversi anni da parte della componente politica e delle associazioni di riferimento, non ritiene 

che vi sia una particolare urgenza di esaminarla ora in tempi così ristretti. 

 

 Il Presidente ROSAIRE ritiene sia utile chiedere direttamente all'Assessore la 

motivazione del sollecito ad inserire con urgenza il punto all'ordine del giorno odierno. 

 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA REGIONALE RECANTE: 

"ESAME DI DELIBERAZIONE CONCERNENTE L’APPROVAZIONE, AI SENSI 

DELL’ART. 2, COMMI 3, 4 E 5, DELLA L.R. 33/1984, DEI REQUISITI 

OBBLIGATORI PER LA CLASSIFICAZIONE DEGLI ALBERGHI, DELLE 

RESIDENZE TURISTICO- ALBERGHIERE (RTA) E DEGLI ALBERGHI DIFFUSI 

UBICATI IN VALLE D’AOSTA.". (SEDE CONSULTIVA: ILLUSTRAZIONE). 

 

* * * 

L'Assessore al turismo, sport e commercio, Giulio GROSJACQUES, e il Dirigente della 

Struttura strutture ricettive e commercio, Enrico DI MARTINO, prendono parte alla riunione 

alle ore 9.10. 

* * * 

 

 L'Assessore GROSJACQUES illustra la proposta di deliberazione in oggetto, la cui 

adozione è stata sollecitata dalle associazioni di categoria, e dopo un lungo iter di 

condivisione con i portatori di interesse, ha ricevuto l'approvazione formale dell'ADAVA. 

Aggiunge che la delibera rivede la classificazione delle strutture turistico ricettive, 

adeguando i requisiti strutturali di servizio e di impiantistica delle suddette con l'introduzione, 

per gli alberghi, di due categorie ulteriori (3 stelle superior e 4 stelle superior), della quinta 
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stella per le RTA e di un elemento di novità relativamente alla disciplina degli alberghi diffusi 

dove è previsto che le camere siano ubicate in un raggio di 500 metri percorribili a piedi 

rispetto alla struttura dove sono presenti i servizi di ricevimento. 

Fa presente che questa delibera nasce dalla volontà dell'associazione degli albergatori 

di elevare i servizi e l'adeguamento delle strutture affinché siano sempre più rispondenti al 

livello qualitativo richiesto in ambito internazionale e che ritiene possa portare le strutture 

valdostane a raggiungere livelli di eccellenza nel settore. 

 

 Il Dott. DI MARTINO fornisce ulteriori dettagli tecnici in merito all'iter di 

elaborazione della proposta in oggetto. 

Fa presente che, ai sensi della l.r. 33/1984, la classificazione delle strutture ha una 

durata quinquennale e che l'adeguamento dei requisiti minimi strutturali tecnici e di servizio 

utili alla revisione della classificazione sarà progressivo nel periodo considerato. 

 

 Il Consigliere RESTANO chiede quale iter seguirà la proposta di deliberazione in 

oggetto prima di diventare esecutiva. 

 

 L'Assessore GROSJACQUES risponde che dopo l'illustrazione alla Commissione, la 

proposta di deliberazione sarà illustrata all'Assemblea del CPEL, quindi verrà adottata in via 

definitiva dalla Giunta regionale e poi pubblicata sul Bollettino Ufficiale della Regione e a 

quel punto diventerà esecutiva. 

 Fa presente che per le strutture esistenti già classificate per le quali si intende 

mantenere il livello di classificazione attribuito, ai fini della prima classificazione 

quinquennale, il termine entro il quale dovranno essere posseduti i requisiti obbligatori 

previsti è quello del 1° dicembre 2024. 

 

 Il Consigliere LUCIANAZ chiede: 

• se nelle more della realizzazione degli adeguamenti strutturali la struttura riceverà già 

la stella superiore; 

• se siano previste agevolazioni per l'allacciamento alla fibra ottica; 

• se per la realizzazione dell'albergo diffuso siano considerate unicamente le camere 

ubicate entro 500 metri dalla struttura dove siano presenti i servizi di ricevimento o 

anche eventualmente degli alloggi; 

• se ai fini della realizzazione dell'albergo diffuso nel borgo sia richiesto l'obbligo della 

presenza di un minimo di attività economiche o agricole.  

 

L'Assessore GROSJACQUES precisa che, ai fini della realizzazione dell'albergo 

diffuso, la presenza di attività economiche nel borgo non è un requisito necessario e che oltre 

alle camere sono considerati anche gli alloggi. 

Sottolinea che l'attivazione della stella di classificazione superiore viene assegnata al 

termine dei lavori di adeguamento strutturali. 

 

Il Dott. DI MARTINO fa presente che attraverso l'accensione di mutui regionali sono 

finanziati tutti gli investimenti sulle strutture ricettive e quindi anche quello relativo 
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all'allacciamento alla fibra ottica. 

 

 Il Consigliere RESTANO, tenuto conto che l'adozione della proposta di deliberazione 

in oggetto era attesa da anni dalle categorie interessate e considerato il tempo che è stato 

necessario per produrla, rileva che tali tempistiche rendono l'idea di quanto sia complesso 

l'argomento, che reputa non si possa dunque liquidare in 5 minuti di illustrazione. Chiede 

pertanto la possibilità di poterne approfondire ulteriormente i contenuti e quindi di rinviare 

l'esame della stessa e di riconvocare l'Assessore e il dirigente in Commissione nella prossima 

settimana per avere i chiarimenti ritenuti utili, anche perché, da una lettura rapida, non si 

comprende l'indirizzo che si intende dare rispetto al tema, anche se questo è stato 

sommariamente illustrato dall'Assessore. 

Lamenta il fatto che, benché dal punto di vista formale l'Assessore abbia adempiuto al 

suo compito di illustrare il documento alla Commissione come previsto dalla legge regionale 

di riferimento, i tempi a disposizione dei Consiglieri per analizzarne i contenuti sono stati 

troppo ristretti, avendo la Giunta scaricato il documento solo un paio di giorni prima 

dell'esame calendarizzato in Commissione. 

 

 Il Presidente ROSAIRE fa presente di avere inviato nei tempi stabiliti dal 

Regolamento la comunicazione relativa all'inserimento dell'oggetto all'ordine del giorno 

odierno con carattere di urgenza. 

Precisa che sul provvedimento suddetto la Commissione non deve esprimere un 

parere, ma è prevista la presa d'atto dell'illustrazione dello stesso da parte del proponente. 

 

Il Consigliere RESTANO non ravvisa che dal punto di vista politico vi sia un'urgenza 

di esaminare il documento succitato. 

Ritiene di avere il diritto di poter analizzare e di potersi confrontare con i tempi dovuti 

sui contenuti della proposta in esame. 

 

 L'Assessore GROSJACQUES fa presente di avere sollecitato al Presidente Rosaire 

l'esame urgente in Commissione del documento in oggetto che è motivato dalla necessità di 

illustrarlo successivamente all'Assemblea del CPEL, che si riunirà martedì 23 maggio 2023, 

nell'unica riunione mensile calendarizzata di tale organismo. 

 

 Il Consigliere LUCIANAZ chiede ulteriori chiarimenti in merito alla classificazione 

alberghiera che richiede il servizio di portineria. 

 

 Il Dott. DI MARTINO fornisce il chiarimento richiesto. 

 

* * * 

Alle ore 9.33 l'Assessore GROSJACQUES e il Dirigente DI MARTINO abbandonano la 

riunione. 

* * * 

 Dopo un breve dibattito, la Commissione prende atto dell'illustrazione da parte 

dell'Assessore della proposta di atto amministrativo in oggetto. 
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AUDIZIONI IN MERITO AL DISEGNO DI LEGGE N. 93 RECANTE 

"DISPOSIZIONI IN MATERIA DI ATTIVITÀ DI ACCOMPAGNATORE DI MEDIA 

MONTAGNA. MODIFICAZIONI ALLE LEGGI REGIONALI 7 MARZO 1997, N. 7 E 

21 GENNAIO 2003, N. 1": 
 

- Presidente Unione Valdostana Guide di Alta Montagna (UVGAM) e Presidente 

Associazione Valdostana Maestri di Sci (AVMS). 
 

* * * 

Il Presidente dell'Unione Valdostana Guide di Alta Montagna, Ezio MARLIER, il Presidente 

dell'Associazione Valdostana Maestri di Sci, Giuseppe CUC, e la Consigliera Chiara 

MINELLI, prendono parte alla riunione alle ore 9.35. Si procede alla registrazione digitale 

degli interventi. 

* * * 

 

Il sig. CUC riferisce che l'Associazione valdostana dei maestri di sci esprime un 

giudizio decisamente positivo in merito al disegno di legge in oggetto, in quanto ritiene che in 

Valle d'Aosta oggi manchi una professione come quella individuata dal provvedimento in 

esame, che permetterà ai giovani di avere delle possibilità lavorative qualificate durante tutto 

l'anno. 

Ritiene importante che si preveda la possibilità per la figura dell'accompagnatore di 

media montagna di svolgere l'attività su terreni innevati anche con racchette da neve, con 

esclusione dei ghiacciai e dei terreni che necessitano per la progressione l'utilizzo di tecniche 

e materiali alpinistici, che rimangono di competenza esclusiva delle guide alpine. 

Sottolinea con soddisfazione il fatto che sia prevista l'individuazione di una divisa per 

che garantisca un'adeguata riconoscibilità dell'attività svolta dagli AMM, così come già 

avviene per altre figure professionali che operano in montagna. 

Rende noto che l'Associazione dei maestri di sci auspica una sollecita approvazione del 

provvedimento in oggetto. 

 

Il sig. MARLIER svolge un'ampia analisi delle specificità uniche del territorio 

valdostano e della formazione e del professionismo necessari per poter operare in tale 

contesto. 

Esprime un giudizio positivo da parte dell'Associazione delle guide alpine valdostane in 

merito al disegno di legge che prevede l'istituzione della figura professionale degli 

accompagnatori di media montagna, sottolineando che tale figura è prevalentemente destinata 

ai giovani, che potranno svolgere la propria attività durante tutto l'anno, anche transitando 

oltralpe, e avendo una preparazione professionale adeguata che gli permetterà di essere dei 

veri e propri operatori turistici della Valle d'Aosta. 

 

* * * 

Il Consigliere CHATRIAN prende parte alla riunione alle ore 10.00. 

* * * 
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Il Consigliere LUCIANAZ ritiene indispensabile che la nuova figura professionale 

dell'accompagnatore di media montagna sia adeguatamente formata riguardo agli aspetti 

topografici, toponomastici, culturali e storici legati al territorio valdostano e alla conoscenza 

della lingua franco-provenzale e di quella walser.  

 

Il Consigliere CUC fa presente che già oggi la formazione professionale dei maestri di 

sci non si limita alla didattica legata all'insegnamento della tecnica della pratica dello sci, ma 

è già orientata anche sulla conoscenza del territorio, dell'enogastronomia e della cultura 

valdostana e che questa parte di formazione sarà importante anche per gli accompagnatori di 

media montagna. 

 

Il sig. MARLIER ritiene fondamentale che la figura professionale dell'AMM sia 

adeguatamente formata per quanto riguarda la conoscenza della storia, della cultura e del 

territorio della Valle d'Aosta. 

 

La Consigliera MINELLI rileva un'intenzione, attraverso il disegno di legge in oggetto, 

di escludere, invece che includere, alcune professioni dallo svolgimento di un'attività. 

Sottolinea che le guide ambientali escursionistiche che si sono formate negli ultimi anni 

hanno dovuto seguire dei corsi fuori Valle (in quanto in Valle d'Aosta non è più stata fatta 

questa formazione) e successivamente hanno superato gli esami tenuti dalla Regione. 

Esprime perplessità in merito al fatto che rispetto alla figura degli accompagnatori di 

media montagna, attraverso una legge regionale, si vada ad integrare quanto disciplinato dalla 

normativa nazionale sovraordinata, che con la Legge 6/1989 prevede per queste figure 

un'attività di accompagnamento con esclusione delle zone rocciose, dei ghiacciai e dei terreni 

innevati. 

Evidenzia criticità rispetto al fatto che sia previsto unicamente il riconoscimento degli 

standard formativi previsti dall'UIMLA, senza tener conto che vi potrebbero essere anche altri 

enti abilitati a rilasciare tale certificazione. 

Tenuto conto di quanto evidenziato da una sentenza della Corte costituzionale riguardo 

al fatto che il profilo professionale delle GAE e degli AMM deve essere diverso, sottolinea 

una criticità contenuta all'articolo 5 del disegno di legge n. 93 rispetto alle prerogative 

previste per gli AMM, che riprendono esattamente il profilo indicato nella legge nazionale per 

le guide ambientali escursionistiche. 

Esprime perplessità in merito all'articolo 6 del disegno di legge che riserva unicamente 

alle guide alpine la possibilità di accompagnare le persone con disabilità. 

Ritiene che nell'ambito dell'accompagnamento in montagna ci sia spazio per tutti e che 

quindi questo non vada circoscritto alla sola figura professionale degli AMM ed evidenzia 

quindi forti criticità in merito al comma 3 dell'articolo 22, che prevede l'interruzione, dalla 

data di entrata in vigore della legge, dell'iscrizione di nuovi soggetti nell'elenco regionale 

delle guide escursionistiche naturalistiche, in quanto ritiene che questo rappresenti un limite 

all'accesso ad una libera professione e che pertanto tale aspetto meriti un'attenta riflessione. 
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Il sig. MARLIER osserva che nel disegno di legge in esame non si rilevano limitazioni 

nei confronti dell'attività svolta da nessun'altra categoria che attualmente lavora in Valle 

d'Aosta in tale ambito e che ritiene sia quindi libera di continuare a svolgere l'attività che ha 

fatto fino ad oggi. 

 

* * * 

Alle ore 10.20 il Consigliere JORDAN abbandona la riunione e delega il Consigliere 

CHATRIAN a sostituirlo. 

* * * 

 

Il Consigliere RESTANO esprime un giudizio positivo in merito al provvedimento in 

esame che permette ai professionisti della montagna di adeguarsi professionalmente ai tempi 

che cambiano, di fornire un servizio a tutto tondo e di lavorare a tempo pieno. 

Ritiene importante caratterizzare la figura anche attraverso il colore della divisa, per 

identificare e distinguere la categoria degli AMM dagli altri professionisti della montagna.  

Fa presente che il testo presentato può eventualmente essere migliorato, se ritenuto 

necessario, ma reputa che sia giunto il momento di guardare avanti e di assecondare quelle 

che sono le richieste del territorio. 

 

La Consigliera GUICHARDAZ sottolinea l'esigenza di non escludere, come viene fatto 

all'articolo 22 del disegno di legge, la figura della guida escursionistica naturalistica 

dall'attività di accompagnamento in montagna e di distinguerne la professionalità rispetto a 

quella degli AMM. 

Sottolinea la necessità di non incorrere in possibili ricorsi sulla legge, tenendo anche 

conto dei rilievi evidenziati da alcune sentenze emesse nei confronti di recenti leggi approvate 

sulla materia dalle Regioni Abruzzo e Lombardia. 

 

Il Consigliere CHATRIAN condivide l'impianto legislativo in oggetto che ritiene vada a 

prevedere l'inserimento nella nostra regione di un'ulteriore figura professionale ben 

disciplinata nell'ambito dell'attività legata al settore turistico. 

 

Il Consigliere GANIS condivide l'importanza di creare la figura professionale 

dell'accompagnatore di media montagna e chiede se sia ipotizzabile per gli AMM di lavorare 

oltralpe senza dover acquisire ulteriori certificazioni o requisiti. 

 

Il sig. MARLIER fa presente che uno degli obiettivi del disegno di legge è proprio 

quello di fare in modo che la professione degli AMM sia riconosciuta a livello internazionale. 

 

Il Consigliere ROLLANDIN fa presente che il disegno di legge in oggetto permetterà di 

valorizzare una figura professionale che svolgerà la propria attività "a tempo pieno", 

producendo delle ricadute positive sul territorio della Valle d'Aosta. 
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Il Consigliere BRUNOD reputa che la creazione della figura dell'accompagnatore di 

media montagna sia peculiare per la crescita a livello turistico della nostra Regione anche per 

quanto concerne la destagionalizzazione turistica. 

 

Il Consigliere CRETIER chiede se si ritenga che l'inserimento all'articolo 2ter della l.r. 

7/1997 della definizione "… con esclusione dei ghiacciai e dei terreni che necessitano per la 

progressione dell'utilizzo di tecniche e di materiali alpinistici" sia sufficiente a garantire 

l'attività degli AMM sui terreni innevati per quanto riguarda eventuali zone confinate da 

eventi valanghivi. 

 

Il sig. MARLIER fa presente che l'articolo suddetto limita l'attività di 

accompagnamento sui terreni che sono definiti alpinistici alle sole guide alpine. 

 

Il Consigliere MARQUIS esprimere apprezzamento per l'istituzione della figura di 

accompagnatore di media montagna nell'ordinamento della Regione, che ritiene rappresenti 

un passo avanti nell'offerta turistica complessiva e nell'aumento dell’attrattività e della 

competitività della nostra Regione. 

 

* * * 

Alle ore 10.55 il Presidente delle guide alpine, Ezio MARLIER, e il Presidente dei maestri di 

sci, Giuseppe CUC, abbandonano la riunione. Alla stessa ora, il Presidente dell'Associazione 

Guide Escursionistiche Naturalistiche della Valle d'Aosta, Flavio DALLE, prende parte alla 

riunione. 

* * * 

 

- Presidente Associazione Guide Escursionistiche Naturalistiche della Valle 

d’Aosta (AGENVA) 

 

Il Presidente ROSAIRE invita l'intervenuto ad esprimere le considerazioni 

dell'Associazione da lui rappresentata in merito al disegno di legge n. 93. 

 

Il sig. DALLE fa presente che l'AGENVA esprime un giudizio positivo in merito al 

disegno di legge in oggetto, che permette alla categoria di poter svolgere l'accompagnamento 

sui sentieri dei grandi giri transfrontalieri che movimentano migliaia di persone, che al 

momento gli iscritti all'associazione non possono effettuare in quanto la loro formazione non 

è riconosciuta a livello internazionale. 

 

* * * 

Alle ore 11.00 il Presidente di AGENVA, Flavio DALLE, abbandona la riunione. 

Termina la registrazione digitale degli interventi. 

* * * 

 

 La Commissione prende atto delle informazioni ricevute nel corso delle audizioni 

odierne. 
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COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

 

 Il Presidente ROSAIRE rende noto che, seppure la Commissione abbia già preso atto 

ad inizio seduta della proposta di deliberazione concernente l’approvazione, ai sensi dell’art. 

2, commi 3, 4 e 5, della l.r. 33/1984, dei requisiti obbligatori per la classificazione degli 

alberghi, delle residenze turistico- alberghiere (RTA) e degli alberghi diffusi ubicati in Valle 

d’Aosta, l'Assessore GROSJACQUES ha comunicato per le vie brevi di essere disponibile ad 

essere ancora sentito dalla Commissione per chiarire eventuali dubbi o osservazioni dei 

Consiglieri in merito ai contenuti della stessa. 

 

 La Commissione non ritiene necessario sentire nuovamente l'Assessore sul tema 

suddetto. 

 

Il Presidente ROSAIRE propone la calendarizzazione di una riunione congiunta alla 

III Commissione, alle ore 10.00 di martedì 23 maggio 2023, per l'illustrazione da parte 

dell'Assessore Bertschy, accompagnato dalle strutture del suo assessorato, della bozza di 

Piano energetico ambientale regionale che è in consultazione pubblica, come previsto dal 

procedimento di VAS, fino al 22 giugno 2023. 

Fa presente che i Rappresentanti dell'Associazione italiana guide ambientali 

escursionistiche, non avendo potuto essere presenti alla seduta odierna, verranno auditi sul 

disegno di legge n. 93 nel corso della riunione che sarà programmata per la mattina di giovedì 

1° giugno 2023. 

 

 La Commissione concorda. 

 

 

APPROVAZIONE VERBALE N. DEL 72 (RESOCONTO SOMMARIO E 

RESOCONTO INTEGRALE) DEL 13.04.2023. 
 

 Non essendo pervenute osservazioni da parte dei Commissari, il verbale s'intende 

approvato. 

 

 

 

Il Presidente ROSAIRE chiude la seduta alle ore 11.00. 
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Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

  

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 

 

 

 

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Data di approvazione del presente processo verbale: 15.06.2023 
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